

Ältere Loks in fremden Diensten

In den letzten Jahren sind einige Unternehmungen entstanden, die mit eigenen Triebfahrzeugen, oft mit wechselvoller Vor-

geschichte, Abwechslung auf dem hiesigen Normalspurnetz bringen. Situationsbedingt konzentrieren sich die momentanen Ein-

sätze ausschliesslich auf Güter- und Dienstzüge. Die Bildauswahl der letzten Wochen zeigt dazu einige Beispiele.

Tibert Keller

Fotos: Tibert Keller



Die BRM Bm 840 411 überführt am 17. März zwei Bauwagen von Furrer+Frey und einen SBB Ks von Effingen nach Däniken, aufgenommen in Lenzburg.



Wiedersehen macht Freude: Gast 456 111 rechts trifft am 3. April in Zürich Giesshübel auf gleichem Gleis ihre Schwester aus der VHB-Zeit.

Jeweils montags und dienstags ist die EDG meist mit ihren ex SOB ex SBB Re 4/4 IV in den Zügen 63165/63184 RBL-Romanshorn retour präsent. Am 24. März ist die Re 446 017 zwischen Bürglen und Sulgen unterwegs.

